
  幹事報告・委員会報告

　

 　　　　　　　　　　　　　 副会長・芹澤幹事お疲れ様でした。

 　　　　　　　　　　　　　 段取りが心配です。鈴木会長・勝又

 　・ 小野　靖  君 ・・・ 最終例会

 　・ 中村文男 君 ・・・ 本日は早退させていただきます

 　　　　　　　　　　　　　 載りました

 　　　　　　　　　　　　　 一年間ごくろうさまでした

　　　　今日は、暦のうえでは夏至です、夏の到来ですね。

　　　　梅雨入りが今年は何時になく遅れているようですが、

　　　　ございました。今日は、よろしくお願いします。

例会日　；　金曜日

　　　　皆さんこんにちは。
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長泉町上土狩３４６－１
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第１９７９回　例会プログラム　２０２４．７．５ (金) 

　開会点鐘　１２：３０

　第１回クラブ協議会　（委員会別討議）　ゲスト・ビジター紹介

　ロータリーソング

［例会内容］ 

　三役就任挨拶

　会長挨拶

閉会点鐘　１３：３０

　【理事会】

１２：３０～１３：３０

(月3回例会)

　　　　一年間会長挨拶にお付き合いくださいまして有難う

　　　　気象病（気候病）は、気圧や温度、湿度などが変わる

　　　　ことで起こる不調をいいます。症状は、頭痛、肩こり、

　　　　神経痛、関節炎、めまい、食欲不振、気分の落ち込み、

　

　　　　富士山も宝永山の上に雪筋が三本だけになり、夏山

　　　　症で搬送される方が増加しているようです。

　　　　東海地方も今日明日には梅雨入りしそうです。

　　　　うつ病が発症しやすいので気をつけましょう。

　　　　この時期、温度、湿度が高く気象病になる方や、熱中

 　・ 杉山千恵 君 ・・・ 孫がスポーツ新聞に写真入りで

 　・ 西島隆彦 君 ・・・ 雨で作業が遅れて今後の現場の

例会場　；　米山記念館

　　　　の姿を現してきました。

 　・ 鈴木義一 君 ・・・ 一年間ご協力有難うございました

 　・ 古田　貢  君 ・・・ 会長・副会長・幹事一年間

 　・ 飯塚秀男 君 ・・・ 雨の１ヶ月が始まりましたね

 　　　　　　　　　　　　　 三役の方々一年間お疲れ様でした

　 第１９７８回 例会記録　 ２０２４．６．２１　 天気 ： ☀

　
 　・ 地区会員増強セミナー開催のご案内が
　　　届いています
　　　（次年度 会長・幹事・会員増強委員）

 　　　　　　　　　　　　　 次年度も宜しくお願いいたします。

　     鈴 木　  義 一
　
　・ 週報（Vol. 31 、 Vol.32 、 Vol.33）　配布

 　　　　　　　　　　　　　 鈴木会長 ・芹澤幹事ご苦労様でした
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　　　一年を顧みますと、世界情勢は、歴史は繰り返すと言

　　　回る死者となりました。経済活動もコロナ禍が一段

　　　た能登半島地震、犠牲者は、282人と熊本地震を上

　　　マスの紛争が続き、国内に於いては、正月に発生し

　　　われますが、ロシアのウクライナ侵攻、イスラエルとハ

第１９８０回次回予定

　　　で観光地は外国人で溢れています。

　　　　　　　１．鈴木会長への協力

　　　中村皇積ガバナーは、エンジョイロータリー、地域が

　　　意義・位置づけを理解してクラブ活動を展開してほしい。

　　　改めまして、激動の一年でありましたが、副会長、幹事

　　　リーの活動がだいぶ見えてきました。

　　　めることが出来ました。ご指導ご協力ありがとうご

　　　裾野ロータリークラブに入会して、丸１１年が経過

　　　しました。今年度は４回目の幹事と云う大役を務

　　　今年度は、国際ロータリー会長が、「世界に希望を生

　　　落し、行動制限が解除され、外国からのインバウンド

　　　　　　 幹事退任挨拶 　　　芹澤    豊   君

　　　ができました。皆様方には教わることばかりで、ロータ

　　　　　 　　会長退任挨拶 　　　鈴木  義一   君

　　　のご尽力、会員の皆様のご協力で、今日を迎えること

　　　そこでは４つの方針をかかげてました。

　　　　　　　３．クラブ内外とのコミュニケーション強化

　　　以上４点です。　それは幹事の役割として今も

　　　同じように感じています。次年度幹事の西島君、

　　　ございました。

　　　できると思います。　　　皆さん、そして事務局の小林さん、一年間ご協力感謝

　　　申し上げます。有難うございました。

　　　　　　

 出 席 率

　　　僭越ですがぜひ参考にしてください。

　　　今回の退任挨拶を考えるにあたって、ちょうど 

　　　せせらぎ三島ＲＣの周年記念式典等。どれも暖

　　　最後に、今回の幹事では、ロータリーの多くの

　　　　　　　　  との良好なつながり

　　　最後に、副会長の勝又さん、幹事の芹澤さん、会員の

　　　ートしました。当クラブは、少人数のクラブですが、今年

　　　いかと思います。

１２名 １２名 １０名(MU0名) 83.33%

　　　は対面でのロータリー活動も標準化し、年間行事を滞

　　　てくれます。行動計画は、希望を生み出し変化に必要

 前々週修正出席率計算会員

　　　な知識と勇気をロータリー会員に与えるものです。

　　　りなく終えることができ、少しは前進成長したのではな

　　　　　　　４．スムーズな活動遂行のため、事務局

　　　本当に必要としている事への活動。少人数のクラブが

　　　　　　       発行者　　勝又　 明

　　２０２４．７．１２　(金)　 　ガバナー補佐訪問

本日(1978回)の出席報告　於：米山梅吉記念館　２０２４．６．２１

       %

会員総数

　　　感じました。皆さん、いろいろな行事に積極的に

　　　　　　　２．委員会との連携

　　　ざいました。感謝あるのみです。

　　　行事に参加させていただきました。地区大会、

　　　参加してください。楽しい思いが

　　　一年間有難う

　　　かく迎え入れてくれて、ロータリーっていいなと

　　　ＩМ、米山梅吉記念館の秋・春例祭、富士ＲＣ・

　　　出来る地域が望む奉仕活動のお言葉をいただきスタ

出席者数

　　　一年前の就任あいさつを読み直してみました。

　　　めさせていただきました。鈴木会長・勝又副会長、

　　　み出そう」希望は私達に夢と行動を起こす勇気を与え

　　　そして会員の皆様のご協力のおかげで何とか務

 【 第４回　クラブ協議会 】
 ・・・・・  一 年 の 歩 み　・・・・・

鈴木君

一年間ありがとう

ございました

芹澤君

一年間ありがとう

ございました


